



Büzo Aktuell

Stand: 22. Juli 2025

Termine:

Ferienprogramm für Kinder

Ein bunter, kreativer und spannender Sommer steht bevor! In dieser und der nächsten Ferienwoche (KW 30 und 31) sind bei folgenden interessanten Events noch Plätze frei:

„Austoben&Cooldown mit dem Pezziball“ am **23. Juli, 8:30 – 11:30 Uhr**

„Kinderklettern“ mit der Bergrettung Bizau am **24. Juli, 19:00 Uhr**

„Bizauer Sommerkick“ mit dem FC Bizau am **25. Juli, 29. Juli und 1. August, 9:00 – 10:30 Uhr**

„Ziel-Schuss-Treffer“ mit der Union-Schützengilde Bizau am **30. Juli, 17:00 – 19:00 Uhr**

Nähere Infos zu den einzelnen Workshops und Anmeldung unter www.waelderkinder.com – WÄLDERKINDER: Ferien & mehr. Bei Fragen dazu geben wir euch sehr gerne auch im Gemeindeamt Auskunft. Über eine rege Teilnahme freuen wir uns sehr!

Kneipp aktiv Club Bezau / Bizau / Reuthe

Kräuterwanderung mit Infos zur Kneipp Lehre

Jeweils Donnerstag: 17. / 24. / 31. Juli Treffpunkt um 9:30 Uhr Dorfplatz Bizau

Vor ca. 150 Jahren war Pf. Sebastian Kneipp mit seiner Lehre weltberühmt:

Wasser / Bewegung / Heilkräuter / Ernährung / Lebensfreude

Bei einer leichten Wanderung durch Bizau erfahren Sie wie man die Gesundheit selbst nach Pf. Kneipp stärken kann. Lernen Sie heilsame und essbare Wildkräuter kennen!

Je nach Witterung machen wir ein erfrischendes Armbad oder gehen „Wassertreten“.

In entsprechender Kleidung (Sonnen-, Insekten-, Regenschutz), können wir bei jeder Witterung auf den Weg!

Dauer und Preis: ca. 2 St. / € 10,- p. P.

Auf Ihr Kommen freut sich Heidi Meusburger / Kräuterpädagogin / Kneipp Bademeisterin

Anmeldung am Vortag bis 17:00 Uhr bei heidimeusburger@gmx.at / Tel. +43664 94 556 94 erbeten!

VORARLBERG 50plus

Einladung ins Egg Museum "Schellenklang"

Wann, wo und warum wurden Glocken an Tiere gehängt. Kurzfilme und Interviews mit Bauern-Bäuerinnen, Äplern-Äplerinnen, Schellenmachern, Sattlern. Führung im Egg Museum durch Christina Greußing.

Eintritt 5,-€.

Donnerstag, 31. Juli. Abfahrt in Bizau mit Öffis um 14:26 Uhr.

Ausklang im "Eggspresso" (Cafe Trude - ca 16:30 Uhr).

Anmeldungen bitte bei Rita unter 0650/5120837 oder bei Gebhard unter 0664/8912883 bis Dienstag, 29. Juli.

Vorankündigung Eröffnungsfeier Sicherheitszentrum

Am **Sonntag, 19. Oktober**, wird das neu erbaute Sicherheitszentrum offiziell eröffnet. Aus diesem Anlass möchten wir zusammen feiern und laden alle Bizauer- und Bizauerinnen herzlich ein vorbeizukommen!

Weitere Infos folgen zeitnah.

Sportverein Bizau/Krankenpflegeverein Bizau

„Gommor doch wieder ufo Gopf-Kopf!“ Wir sind unglaublich stolz! Unsere Initiative zur Förderung der eigenen Gesunderhaltung und dem Grundgedanken, wir laufen für die, die nicht mehr laufen können, feiert nach Hälfte der Laufzeit, also nach 1 ½ Monaten, bereits den 400ertsten Eintrag im Gipfelheftle!

Unser allergrößter Dank gilt dabei all den unermüdlichen Gopfläufer*innen aus Nah und Fern, unserem Sponsor Ingenieurbüro Dr. Richard Moosbrugger und den ganz vielen Selbstzahlern, die ihren „Ein-Euro-Obolus“ direkt beim Gipfelkreuz deponieren.

Wunderbar zu beobachten, wie sich aus unserer Idee und einem ersten und einzelnen Schritt, eine so großartige und gemeinsame Eigendynamik entwickelt hat. Wenn auch DU ein wertvoller Teil dieser Dynamik sein möchtest, kannst DU dich noch am 31. August 2025 im Gipfelheftle eintragen.

Die feierliche Scheckübergabe an den Krankenpflegeverein Bizau erfolgt am 7. September 2025 auf der Bizauer Kilbe. Die eifrigsten Gipfelstürmer*innen erwartet eine ganz besondere Anerkennung.

Allgemeines:

Obst- und Gartenbauverein Bizau

Obstbörse – Vermitteln statt wegwerfen

Die Idee ist so einfach wie nachhaltig: Wer Obstbäume oder Beerensträucher besitzt und die eigene Ernte nicht vollständig nutzen kann, gibt sie an Interessierte weiter. Gleichzeitig haben Menschen ohne eigenen Garten die Möglichkeit, heimisches Obst zu beziehen.

Wenn ihr Obst abzugeben habt meldet euch und wir geben es weiter in die Obstbörsegruppe. Wir geben die aktuellen Angebote auch gerne an euch weiter.

Melde dich einfach bei Sonja T 0664/4373642, per WhatsApp oder s.broger@a1.net

Heckenpflege an anliegenden Verkehrsräumen

Wir möchten alle Bürger und Bürgerinnen darauf hinweisen, dass ungeschnittene Hecken nicht in den Verkehrsraum ragen dürfen und bitten um Einhaltung und saubere Pflege dieser!

22. Juli 2025



Bernd Feuerstein, Bürgermeister